
Pièces 4 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 2304457

Prix 358 000 €

Les Vans
Maison à vendre (07140)
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Sud  ardèche  (07)  –  les  vans  (07140)  idéalement  situé  dans  un  environnement

naturel  à  proximité  de  tous  commerces,  charmante  maison ancienne entièrement

rénové  de  140  m²  habitables.  Goût,  authenticité,  prestations  de  qualité  pour  ce

bien au charme incomparable qui offre de beaux volumes repartis sur deux étages

et  composés  d'une  cuisine  ouverte  sur  une  vaste  pièce  de  VI,  de  3  chambres

d'une  salle  d'eau  et  d'une  salle  de  bain,  l'ensemble  agrémenté  d'une  terrasse

ombragé pour se Détendre et profiter d'un jardin de 1.350 m² en faysses plantées

de diverses essences. Les plus : son grand garage, sa ...

Ideally  located  in  a  natural  environment  close  to  all  shops,  charming  old  house

completely  renovated  with  140  m²  of  living  space.  Taste,  authenticity,  quality

services for  this property with incomparable charm which offers beautiful  volumes

spread over two floors and composed of a kitchen open to a large living room, 3

bedrooms,  a  bathroom and  a  bathroom.  Bathroom,  all  decorated  with  a  shaded

terrace  to  relax  and  enjoy  a  garden  of  1,350  m²  in  faysses  planted  with  various

species.  Most:  its  large  garage,  its  new  roof,  its  heating  by  reversible  air

conditioning and wood stove, no work needed. ...

ITC IMMOBILIER
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